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Sans étre isolée, cette maison bénéficie d'un environnement
exceptionnel : une vue dégagée sur la nature, les Alpilles, la roche et les
arbres? un véritable havre de paix. Idéale pour se déconnecter et vivre
au rythme de la Provence. 210 m2 de bati: L'espace de vie 100 m2,
baignée de lumiere : une grande cuisine ouverte tres fonctionnelle, une
salle a manger et un salon/salle de cinéma cosy et chaleureux avec
cheminée double-face. L'ensemble est orienté plein sud, avec de larges
ouvertures offrant une vue panoramique sur les Alpilles et sur le jardin.

La maison propose une grande suite de ...

Without being isolated, this house enjoys an exceptional setting: unobstructed views
of nature, the Alpilles, rocks, and trees? a true haven of peace.Perfect for
unplugging and living to the rhythm of Provence.210 m? of built space:The 100 m?2
living area is flooded with light: a large, open, highly functional kitchen, a dining
room, and a cozy, warm living room/home theater with a double-sided fireplace.
The whole space faces due south, featuring wide openings that offer panoramic . "
views of the Alpilles and the garden.The house includes a large ground-floor suite, a ne b “ .:.'- E ﬁ»fTN EEE MY. |
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